

Extienden alerta amarilla por intensa ola de calor para Aconcagua

El pasado fin de semana, Aconcagua y toda la zona central del país debió soportar temperaturas extremas de calor, por lo que fue decretada la alerta amarilla por parte de la Senapred. Pues bien, el pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile indica que estas altas temperaturas se mantendrán al menos hasta el miércoles, con registros que podrían alcanzar los 35 grados y más.

Es por esto, que desde la Senapred

se ha determinado extender la alerta amarilla para todo Aconcagua debido a estas condiciones de calor extremo, así lo aseguró el delegado provincial de San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Pereira**.

«Esta alerta amarilla por altas temperaturas continúa durante estos días, en definitiva, nos mandata tener activados los equipos de emergencia, entendiendo el riesgo para la salud de las altas temperatu-

• **Se esperan temperaturas de hasta 35 grados, al menos hasta el miércoles.—**

ras, seguimos con coordinaciones importantes junto a los municipios, servicios de salud y equipos de emergencia por las altas temperaturas», señaló.

En este contexto, la autoridad provincial agregó que «este evento ocurrió el fin de semana, por lo tanto, continuamos muy alerta en esta situación y trabajando en la prevención de incendios forestales. Considerar que

personal de Conaf estuvo realizando fiscalizaciones y rondas por diversos sectores de la provincia antes que se presenciara algún incendio forestal».

Asimismo, y en cuanto a las recomendaciones y labores de fiscalización a trabajadores que se ven expuestos al sol, Muñoz dijo que «se



Extienden alerta amarilla para Aconcagua por intensa ola de calor.

mantiene hasta el momento, por lo mismo, reforzamos el llamado hacia las personas a tomar las medidas de autocuidado, hidratación, no exponerse al mayor horario de calor, cuidado de la piel, también se han coordinado fiscalizaciones en el marco del plan verano seguro, hay un trabajo que nos señala para las condiciones óptimas para cada uno de los trabajadores que están expuestos al sol», cerró.

